



# ひんなだより



長い長～い夏休みでした。

私事ですが、本州に住む年中の孫が遊びに来て、飛行機を降りて一言「ばあばのところは寒くていいねえ～」気温が、37度だものね、少しの間、避暑を楽しみました。

さて、柏葉荘や地域小規模の子ども達も夏休みを満喫！

そんな夏休みに札幌の西区平和に三番目にできた地域小規模ぴーすで事は起きました。

ぴーすがある場所には、山、湿地があり自然の宝庫！そこで、夏休み中の男の子はカナヘビを捕まえました。もちろん観察するために…ただカナヘビのカナ君のお家が、学校で使っているお道具箱…そこで彼は考えます。蓋をぴったり閉めたら空気が吸えなくなって死んでしまうかも。そこで蓋を斜めにしてすこーしだけ開けました。カナ君にとってはチャンス到来！それーとばかりに逃げますわね…どこに逃げたのか…翌日…見つかりません。水やごはんをしかけました。音が音沙汰なし…。寝ている間に顔の上とか来たら失神ものだと考えていた逃げ出して3日目、職員がクローゼットにあった服を畳もうとしたその時！服の中からポト！ギャ～～～カナ君発見！捕獲！見つかったらお外に帰してあげてのお約束をしっかりと守ってくれた彼、短い間でしたが、命を預かる責任や自然界に生活する生き物に接したとてもいい経験ができたなと思いました。そんな子どもたちを支えて、また、いろいろな経験をさせていきたいと思っています。

施設長 高津 ひろみ

## 9月予定

- 2日 つよし幼稚園 秋の遠足
- 4日 とわの森 前期期末試験(-6日)
- 7日 柏葉まつり
- 11日 屯田中央中 農業体験  
百合が原幼稚園 祖父母参観
- 20日 つよし幼稚園 引き取り訓練  
屯田中央中 学校祭  
百合が原幼稚園 遠足
- 22日 アキラさんの名曲コンサート招待
- 24日 つよし幼稚園 懇談会
- 27日 百合が原幼稚園 休園
- 30日 みなみの杜 視力検査

## 子ども神輿

7月15日に小学生1名が地域で行われている子ども神輿に参加しました。暑い中、大きな神輿を担ぎ地域を歩きました。子ども神輿を応援した後は、皆で江南神社のお祭りへ行きました。数ある出店の中から「何を食べようかな？」と楽しそうに悩んでいました。ひんなの子ども達は焼きそばとたこ焼きが人気でした。他にもスーパーボールすくいをしている子どももいました。好きな物を食べたり好きな事をしたりお祭りを満喫していました！



## ドリームナイト・アット・ザ・ズー

7月20日に小学生1名と高校生1名が夜の円山動物園へ行きました。飼育員が動物ガイドをしており、動物の生態について話を聞いたり、昔飼育されていたゾウの剥製を触ったりしました。昼間とは違う動物の様子を見る事が出来ました。夕食は子ども達のリクエストでスープカレーを食べに行きました。



## 親子ふれあい事業

7月31日に小学生1名が青少年科学館へ行きました。地球科学エリア、雪と氷エリア、サイエンスエリアがありました。雪と氷エリアに、ボブスレーとカーリングを体験する場所があり、とても楽しそうに体験していました。サイエンスエリアでは、事件現場が舞台になっており、少ない証拠の中から犯人を見つけるイベントがありました。一緒に考え答えを導く事が出来ました。



## お誕生日

8月1日に幼児1名が6歳のお誕生日を迎えました！リクエストメニューはわかめご飯と揚げ玉&大根の味噌汁、手羽先&大根の煮物、無限ピーマン、野菜スティックでした。ケーキは大好きなイチゴの形の物を選びました。プレゼントはメイクセットやプリキュア図鑑を貰いました。6歳になる事を楽しみにしており、沢山お祝いされて嬉しそうにしました。



## 盤溪花火大会

8月3日に高校生1名と小学生1名が盤溪花火大会へ行きました。あいにくの雨でしたが、花火を見る時間だけは、奇跡的に雨も上がり外で見る事が出来ました！音楽に合わせて上がる花火や、ハートの形の花火を見つけ子ども達も嬉しそうでした。



## 地域キャンプ

8月5-6日に幼児2名が地域キャンプに参加しました。道民の森に1泊2日し、ひまわりを見たり海に入ったり、BBQを行ったりする等、子ども達はとても楽しんでいました。帰りは温泉に入り、帰宅途中では「楽しかった」と話していました。



## 寄贈・招待

トドックフードバンク様  
(株)玄米酵素様  
キッズ農園様  
盤溪スキー場様

いつもありがとうございます。

